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打造高品质都市党报

本报讯（记者 刘超峰）昨日上午，第
12 届全运会河南代表团成立大会在省
人民会堂举行，省委副书记邓凯，副省长
张广智，省体育局领导以及获得决赛资
格的运动员、教练员等出席成立大会。

会上，张广智向代表团副团长省体
育局局长彭德胜授旗，教练员代表省散
打队总教练刘海科，运动员代表王菲分
别发言。

据了解，第 12 届全国运动会将于
8 月31日~9月12日在辽宁省举办，比赛
共设31个大项、350个小项，来自全国38

个代表团近万名运动员参加角逐。我省
共有443名运动员获得25个大项、189个
小项的全运会决赛资格，出线人数超过
上一届的393人。出线运动员中，既有奥
运冠军贾占波、奥运亚军张志磊、张秀云
等老将，也有宁泽涛、许小令等新秀。

第 11 届全运会上河南代表团获得
7.5 枚金牌、6.5 枚银牌、8 枚铜牌和 783
分。本届全运会目标任务：力争金牌、奖
牌和总分位次比上届全运会明显前移，
实现竞技成绩和精神文明双丰收。按照
关于奥运会和冬季奥运会计分带入办

法，加上已经提前进行的决赛项目，截至
目前，河南代表团在第12届全运会上已
取得1枚金牌，1.5枚铜牌和146分，金牌
暂列全国第25位。

邓凯希望全体教练员、运动员要坚
定必胜信心，争创一流佳绩；发扬体育精
神，展示良好风貌；珍惜难得机会，加强
交流学习；要强化团队意识，形成整体合
力；全力以赴、众志成城、加压奋进、克难
攻坚，以优良的工作作风，顽强的意志品
质，拼搏的奉献精神，必胜的坚定信念，
实现竞技成绩和精神文明双丰收。

本报讯（记者 王红 实习生 蔡菲菲）昨日
从高招录取现场传来消息，截至 8 月 6 日，全
省高招本科批次的录取工作全部结束，今年
我省普通类本科录取新生290722人，比原计
划扩招 6018 人，全省普招本科升学率达到
42.4%，创历史新高。

据省招办新闻发言人陈大琪介绍，与往
年相比，今年我省本科录取招生计划总体实
现了较大突破。统计显示，今年高招，全省高

考报名普通类考生 685477 人，最终，全省高
招普通类本科（包括提前批普通本科、艺术类
本科、专项计划本科等）共录取新生 290722
人，其中，提前批普通本科（含军事、公安、司
法、体育等）8957人，艺术类本科29727人，专
项计划本科2224人，本科一批51521人，本科
二批 119265 人，本科三批 79028 人。今年对
口招生本科录取 2456 人，对口专科录取
20689人。

据介绍，今年是我省在本科一批实施
完全平行志愿模式第四年，本科二批实施
完全平行志愿模式第三年，平行志愿模式
大大降低了考生志 愿 填 报 风 险 ，有 效 化
解了志愿扎堆问题，提高了志愿的匹配
性和满意度，也提高了招生院校的报考
概率和投档满意度，招生院校生源充足，
愿意扩招。

此外，优秀的河南生源也使得省内外高

校今年在河南招生数量增加。统计显示，
今年我省本科一批共计录取 51521 人，文
理科较原招生计划增招 2881 人，比 2012 年
一本录取 47015 人数增加了 4506 人；本科
二批共计录取 119265 人，文理科共增招
2063 人，比 2012 年录取的 116007 人增加了
3258 人；本科三批共计录取 79028 人，文理
科共增招 1074 人，比 2012 年录取的 78805
人增加了223人。

本报讯（记者 刘伟平）昨日上午，
市委常委、宣传部长、市文教卫体工作
领导小组组长王哲来到郑州人民医院
颐和医院，就我市医疗卫生工作进行
调研。

王哲仔细察看了门诊、检验科、超声
科、神经内科等科室的业务开展情况，详
细了解医院在市场化运作、学科建设、人
才梯队建设、设备购置、物资管理、信息
化建设及医院管理等方面工作。

王哲对郑州人民医院颐和医院各
项工作的顺利开展和医院深化医疗体
制改革所做出的探索给予充分肯
定。他说，医疗是民生的重要组成部
分。一直以来，医疗民生事业都备受
关注，院方要在质量提升方面做足功
课，硬件设备已有所进步，软件建设

也要同步发展，为医疗工作做强力后
盾。要加强人才队伍的建设，以人才
强医，充分挖掘人才潜力，着力打造
一支素质高、业务精、服务优、作风正
的医疗卫生队伍。要解决好医疗专
家们的生活、工作问题，为人民群众
提供更加优质高效的医疗服务，进一
步为我市医疗卫生工作做贡献。要
优化医疗资源配置，牢固树立品牌观
念，坚持把增强服务意识，强化服务
内涵，提升服务能力作为医院管理的
重要内容。郑州人民医院托管颐和
医院，发挥社会资本办医的模式值得
借鉴，要继续在深化医疗体制改革，
积极有效探索办医模式的道路上开
拓进取，推动医院向省内一流、国内
先进、国际化的大型综合医院迈进。

加快文化建设
提升文化氛围

本报讯（记者 刘伟平）昨日上午，省文化厅厅
长杨丽萍就我市创建国家公共文化示范区建设工
作进行调研。市委常委、宣传部长王哲，副市长刘
东等陪同。

杨丽萍一行先后来到市图书馆新馆、市博物
馆新馆、市群众艺术馆等公共文化场所进行实地
察看。在市图书馆新馆，调研组仔细察看了图书
馆试运行情况、场馆布置、设施配备等。在市博物
馆新馆，调研组察看了项目建设情况，并针对存在
的问题进行现场指导。在市群众艺术馆，调研组
仔细了解场馆现状、线路讲解，并就存在的相关问
题和工作人员进行详细交流。

杨丽萍对我市文化建设工作取得的成绩表示
肯定，她说，我市文化工作准备充分，群众文化活
动丰富多彩，文化建设取得了明显成效。要进一
步加快发展速度、增强发展后劲，深入挖掘整合资
源，在文化建设工作上狠下功夫，努力提升文化氛
围。要进一步在细节上下功夫，加大投入力度，完
善公共文化服务体系，不断满足群众精神文化需
求。要充分认识加快文化发展的重大意义，加快
公共文化基础设施建设，深度挖掘开发文化资源，
增强公共文化服务能力。要不断解放思想，大力
开拓创新，打牢基础、打造特色、打磨精品，进一步
夯实基础，强化文化建设和发展载体，继续壮大文
化建设工作的队伍，激发文化发展的潜力和活力，
努力开创文化发展新局面，推动文化事业产业更
加繁荣发展。

本报讯（记者 王
文霞 侯爱敏）当地时
间8月6日上午，市委
副书记、市长马懿带
领经开区、商务局负
责同志走访了欧洲铁
路货运巨头瑞士英特
瑞公司。与英特瑞公
司CEO兰姆和集团公
司董事迈克尔·埃尔
伯特就利用郑欧国际
铁路货运班列进行合
作进行了深入交流。

英特瑞公司是瑞
士 Transinvest 集团下
属企业，其在欧洲大
部分国家拥有一级铁
路货运代理资质，与
亚欧大陆桥各国铁路
运营商、货运代理商
建立了完善的商业合
作模式和紧密协调机
制，形成了横跨亚欧
大陆的铁路运输服务
体系和物流经营网
络。2011 年，英特瑞
公司营业收入超过
2.5亿欧元。

会谈中，马懿简
要介绍了郑州市情。
郑州是中国重要的交
通枢纽城市，区位交
通优势是郑州最大的
比较优势，交通物流
服务是郑州重点发展
的产业之一。郑欧国
际铁路货运班列的开
通对于郑州发挥优势、扩大开放具有十分重要
的意义。希望英特瑞公司充分利用自身组织货
源、优化运输解决方案的优势，积极参与郑欧国
际货运班列的运营，实现合作共赢。

迈克尔·埃尔伯特对马懿一行的到访表
示欢迎。他希望与郑州市有关方面和企业加
强沟通交流，参与郑欧班列的运营组织，从
而让更多来自郑州、来自中国的商品通过班
列到达欧洲更多的国家和城市，也让欧洲的
商品能够通过郑州流向中国。

全运会河南代表团成立
我省共443名运动员获决赛资格

河南高招超四成考生上本科
今年共录取290722人 较原计划扩招6018人

郑州游客满意度
全国排名第24位

较去年同期前移两个位次
本报讯（记者 赵文静）昨日，2013年上半年

郑州市游客满意度调查结果公布，我市游客满
意度二季度在全国60个重点旅游城市排名中，
位居第24名。省辖市市长级干部丁世显，中国
旅游研究院产业所所长李仲广、何琼峰博士等
出席发布会。

调查结果显示，2013年郑州市游客满意度
在全国60个重点旅游城市排名中，一季度排名
第23位，比去年全国50个重点旅游城市同期排
名前移15个位次；二季度，排名第24位，较去年
同期前移2个位次。

针对郑州市游客满意度调查反映出的问
题，中国旅游研究院课题组提出了具体的意见
和建议：正确地应对当前游客满意度的波动；旅
游是人民生活水平提高的重要指标，要借鉴中
央和地方的相关经验，跟当前的群众路线教育
实践活动结合起来；有针对性地指导各地区、各
行业；承前启后地总结，不断积累经验。
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市领导调研医疗卫生工作

本报讯（记者 黄永东 通
讯员 康书霞 霍丽娜）8 月 8
日，郑州机场旅客吞吐量超过
4.4万人次，达到4.47万人次，
创本年度单日旅客吞吐量最
高纪录。另在7月份，约有10
天时间，郑州机场单日人数超
过4万人次。

据了解，今年以来，特别

是自暑运以来，郑州机场积极
联系航空公司加大运力投放，
加密了首尔、厦门、哈尔滨、合

肥、三亚、海口、天津、呼和浩
特等航线，同时，南航新开郑
州—海拉尔—漠河、郑州—呼

和浩特—海拉尔、郑州—西宁
和郑州—济州旅包航线，上海
航空及泰国捷亚航空开通了
郑州—普吉旅包航线，新增漠
河、海拉尔等通航点，单日航
班起降架次均在 380 架次以
上，极大程度上缓解了运力不
足的局面，满足了快速增长的
航空旅客出行需求。

重达20多吨的
巨锤直击地面，发出
闷雷似的响声……
这是昨日记者在郑
州机场二期工程建
设工地看到的平整
地基的工作场景。
据了解，机场二期工
程自去年年底开工
以来，各施工单位紧
密配合，调动多种重
型工程设备进场，加
快工程进度。

本报记者
许大桥 摄

郑州机场客流量
单日近4.5万人次

南京林业大学教授杨喜刚平时很少回老家
中牟县韩寺镇孟庄村。不久前，他偶然发现了中
牟县有个“阳光村务网”，轻点鼠标，自己村的事
竟然一目了然。他激动地给县委组织部打去电
话：“互联网把我跟家乡连到了一起。不仅能查
看全村的账务开支，还能找问题、提建议。”

为公开插上“科技”的翅膀
群众成为监督主力

中牟县委书记杨福平介绍，近年来，中牟县农
村集体财产不断增加，村务不公开、管理不民主等问
题成为群众普遍关注的热点、焦点问题。由此引发

的信访量一度占到总信访量的1/3以上。原来的村
务公开，主要是采取黑板报、会议通报等传统方式，
已经不适应群众需求。2009年，中牟县白沙镇创办

“村治在线”网站，受到群众热烈欢迎。在此基础上，
中牟县将“阳光村务网”工作作为2012年为民承诺
实事之一来抓。县里为427个行政村全部设立独立
网页，页面内容统一设计“向您公开、邀您互动、为您
服务”三类栏目。

一年多的运行，“阳光村务网”不仅为村务公
开插上了“科技”的翅膀，还把信访大厅、便民服务
大厅、政风行风评议系统搬到了网上。（下转四版）

（原载《人民日报》2013年8月6日11版）

河南中牟县办起“阳光村务网”，427个村的账目全部公开

买支笔，都得网上“晒”
人民日报记者 曲昌荣

中牟县通过创办“阳
光村务网”，将427个行政
村的村账全部晒到了互联
网上，随时随地接受群众
监督。截至目前，“阳光村
务网”的访问量达40多万
次，通过网站受理群众诉
求事项 1056 件。受理事
项全部有回复，群众满意
率为96%以上。


